

Spielekonzept: Mehr Zeit für Kinder

Grundschule Niederseßmar erhält Spielesammlung

Is. Gummersbach. Doris Schmitz, Schulleiterin der Gemeinschaftsgrundschule in Niederseßmar, war begeistert von der Spiele-Erstausrüstung, die ihre Schule geschenkt bekam. Es ist eine Auszeichnung des Vereins „Mehr Zeit für Kinder“ für das Konzept der GGS. Viele Spielideen hatten die beiden Gummersbacher Markus und Ilsa Brand für die Schule erarbeitet, die nun prämiert wurden. „Die Kinder lernen durch Spielen viel für das Zusammenleben, die Koordination und die Motorik“, berichtete die Schulleiterin, die zur Vorstellung des Projekts neben den Spielerfindern auch Gummersbachs stellvertretenden Bürgermeister Jürgen Marquardt und den Beigeordneten



■ Jürgen Marquardt, Ilka Brand, Doris Schmitz, Markus Brand, Angelika Freund und Peter Thome. FOTO: SCHMITTGEN

Peter Thome begrüßte. Künftig wird das gemeinsame Spielen ein fester Bestandteil im Stundenplan der GGS sein, in dem auch die Eltern mit einbezogen werden sollen. So sollen

die Kinder nach Erledigung ihrer Aufgaben die Möglichkeit bekommen, spielerisch zu lernen. Dieses erfolgt zum Beispiel mit Zahlenspielen im Mathematikunterricht.